
Д а, такого еще не знала история российских чемпионатов! «Спартак»
никогда ни от кого не пропускал по пять мячей за игру, а тут, можно
сказать, прорвало. Оборону нашего самого знаменитого клуба. Она

трещала по швам, и по ходу представления в Лужниках не нашлось «порт-
ного», способного хоть как-то заштопать дырки. В конце столичного дерби
защита «красно-белых» вовсе превратилась в жалкое тряпье, получив чув-
ствительные пробоины. 5:2 - «Локомотив» в этом сезоне так лихо наезжал
разве что на «Черномореца» из Новороссийска, выиграв у него с подобным
же разгромным счетом. 

- Это позор! - бичевал своих футболистов на послематчевой пресс-кон-
ференции наставник «Спартака» Андрей Чернышов. - Попытаемся его
смыть в ближайших встречах. Мы сегодня предстали перед болельщиками
командой второй лиги, наши игроки уступили соперникам даже в желании
постоять за честь клуба. 

Слова-то хорошие, правильные. Вот только от этого поклонникам
спартаковцев не легче. Получить разгром от извечного соперника - хуже
некуда. 

На вопрос корреспондента «МС»: «Не собирается ли главный тренер
«Спартака» подать в отставку?», Андрей Чернышов ответил: 

- Это было бы самым легким решением. Я не намерен уходить. И сделаю
все для того, чтобы команда заиграла мощно, как в былые времена.

Посыл добротный, но вряд ли осуществимый. На мой взгляд, само на-
значение молодого, неопытного специалиста на должность наставника са-
мой именитой российской команды выглядело авантюрой или по меньшей
мере весьма непродуманным шагом со стороны клубного руководства. 

Чернышов до прихода в «Спартак» не трудился ни в одном российском
клубе. За его плечами лишь небезуспешная работа в молодежной сборной

страны. И сразу - «Спартак». В общем, мировая футбольная практика не
знает аналогов. К слову, в двух последних матчах чемпионата «красно-бе-
лые» пропустили аж 8 мячей, тоже антирекорд. 

- Мне очень нравилось взаимодействовать с Максимом Бузникиным, он
выдал голевой пас, когда я забивал четвертый мяч, - улыбался счастливый
форвард-новобранец «Локо» Михаил Ашветия. - Если бы мы все моменты
реализовали, места на табло не хватило бы!

Шутки шутками, а «Спартак» идет только одиннадцатым. «Локомотив»
после яркой победы всего четырьмя строчками выше «красно-белых», но
зато он вплотную приблизился к конкурентам в борьбе за медали. Это до-
рогого стоит.

...Главный тренер лидера первенства - ЦСКА - Валерий Газзаев снова вел
себя, как обиженный ребенок, у которого отняли любимую игрушку. Он
без конца выбегал к бровке поля, а иногда и за его пределы, по ходу мат-
ча своей команды с ярославским «Шинником». Ну в конце концов пора и
мужиком стать. Истерики Газзаева - уже притча во языцех. Кстати, хрони-
ческая несдержанность тренера, возможно, негативным образом повлия-
ла и на события недавнего поединка армейцев с македонским «Вардаром»
в квалификационном раунде Лиги чемпионов. ЦСКА для многих специали-
стов и болельщиков сенсационно проиграл со счетом 1:2. Теперь предсто-
ит ответная встреча на поле соперника. От ее исхода зависит, продолжат
ли подопечные Валерия Газзаева выступления в самом престижном клуб-
ном турнире Европы. А в Ярославле армейцы сделали боевую ничью - 1:1. 

Другой столичный клуб - «Торпедо» не пощадил своих одноклубников
из «Торпедо-Металлург», разгромив со счетом 3:0. Динамовцы свели вни-
чью игру с «Ростовом» - 1:1.

Алексей МАТВЕЕВ

В центре внимания будет не только главная
спортивная арена Москвы - Лужники, но и
множество других площадок столицы, вплоть

до дворовых «коробок», в которых так любят прово-
дить досуг энтузиасты любительского спорта.

Все-таки самыми массовыми по давно установив-
шейся традиции явятся старты в Лужниках. Им будут
предшествовать торжественный парад физкультурни-
ков и показательные выступления, в которых примут
участие тысячи поклонников спортивного движения
столицы. Открытие праздника - 9 августа в 10 часов 30
минут на территории спортивного городка Лужников.
Парад открытия планируется провести динамично, в
течение получаса, а в 11.00 уже сойдутся в дружеских

матчах футболисты и волейболисты, баскетболисты и
легкоатлеты, а также любители посоревноваться в пе-
ретягивании каната, армрестлинге, настольном тенни-
се, дартсе и многих других видах спорта.

Особый интерес и повышенное внимание вызы-
вают семейные старты, ради которых на спортив-
ные арены придут десятки тысяч москвичей. Это
прежде всего эстафеты - самый эмоциональный
вид, где результаты соревнований непредсказуемы
- как в силу готовности, так и по причине возраста
участников. Предполагается, что дистанцию 200
метров побежит глава семьи, следующие 140 мет-
ров должна преодолеть мама и заключительные 60
метров - ребенок. Самые подготовленные и удач-
ливые получат специальные призы. Впрочем, без
наград и подарков в эти дни никто не останется.

Физкультурников ждут не только в Лужниках. Прак-
тически ни одна арена, площадка, мало-мальски под-
ходящая для занятий спортом, не будет пустовать. К
примеру, в Южном округе на спортплощадке общеоб-
разовательной школы № 838 (улица Новинки, дом 8)
планируется провести турнир по мини-футболу среди
команд летних оздоровительных лагерей. Баталии на-
верняка окажутся жаркими, бескомпромиссными. И
болельщиков они соберут немало. Приезжайте и при-
ходите, не пожалеете. Начало соревнований в 11 часов. 

А поклонников шахмат разных возрастов ждет
живописный парк «Царицыно», матчи стартуют 7
августа, а финишируют в День физкультурника 9
августа. Начало в 15 часов. 

Обширная программа состязаний и в Северо-Вос-
точном округе. Там ждут любителей волейбола, тур-
нир пройдет среди подростков и жителей района
Ярославский. Организаторы приглашают участников
9 августа к 19 часам (спортплощадка по адресу ули-
ца Вешних вод, дом 2/1). Турнир по быстрым шахма-
там стартует 9 августа в 12 часов на УСК «Искра». 

Вот контактные телефоны, по которым вы сможе-
те уточнить время и место проведения соревнований
в других округах столицы. Центральный - 924-94-70,
Северный - 456-04-10, Восточный - 965-25-73, Юго-
Восточный - 371-39-00, Южный - 113-94-75, Юго-За-
падный - 126-22-33, Западный - 144-39-22, Северо-
Западный - 190-48-51, Зеленоград - 535-05-43. 

Желаем успехов и приятного отдыха.
Редакция «МС»
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-Станислава, у тебя редкое и красивое имя. В
честь кого тебя так назвали?

- Папа так захотел. Жаль только, что мама с ним
рассталась, когда мне было всего три года.

- Не хотелось бы о грустном…
- А мы и не будем! Между взрослыми расставания

происходят довольно часто, из-за этого страдают де-
ти. В жизни я все-таки оптимистка.

- Ты рано вошла в воду?
- Моя мама тоже увлекалась плаванием и по-

сещала бассейн вплоть до самых родов. Вполне

могло случиться, что я появилась бы на свет в
воде...

- А кто ты по гороскопу?
- Я родилась в год Тигра. Поэтому у меня, наверное,

тигриный напор, с которым добиваюсь своей цели. 
- У тебя есть любимые места в Москве?
- Метро «Черкизовская».  Ведь я родилась и вы-

росла по соседству. Это недалеко от футбольного
стадиона «Локомотив». Очень рада, что «Локо» стал
чемпионом, обыграв ЦСКА. Мне нравится, как играет
Дмитрий Лоськов.

- А школ много сменила, пока училась?

- Нет. Сначала ходила в 650-ю, проучилась там до
пятого класса. Затем перешла в 1032-ю, где был
спортивный класс. Это тоже в нашем  Восточном ок-
руге. Сейчас занимаюсь в училище олимпийского ре-
зерва, что по соседству с бассейном.

- Когда начала по-настоящему плавать?
- С третьего класса. К нам в школу пришел тре-

нер и выбрал для занятий в секции только меня и
мою подружку. У него редкая фамилия - Пронькин,
и, видимо, он тонкий психолог, если в нескладной
девчонке рассмотрел будущую рекордсменку ми-
ра. Вторым моим тренером стал Владимир Андре-
евич Бутов.

- Когда поняла, что плавание – это твой вид спорта?
- После занятий музыкой. В детстве я ходила в му-

зыкальную школу в Сокольниках, играла на домре.
Три года назад окончила ее и после этого переключи-
лась на плавание, стала по два раза в день трениро-
ваться.

- Тебе приходилось тренироваться через силу?
- Только первое время. Везде чувствовала направ-

ляющую руку мамы. Затем так втянулась, что меня
чуть ли не силой приходилось извлекать из бассейна.
Горжусь, что мне удалось установить рекорд России,
это в 14 лет! А свои первые соревнования я тоже вы-
играла. Они проходили во Дворце водного спорта. До
сих пор помню, что за победу мне подарили мягкую
игрушку.

- У тебя есть талисман?
- Это волосатая собачка, которую мне подарил тре-

нер. И две маленькие игрушки, которые презентовала
мама – мышка и мишка. 

- В приметы веришь?
- Не стригусь перед состязаниями. Люблю менять

цвет волос. Перед поездкой на чемпионат Европы в
Берлин я перекрасила волосы в каштановый цвет. И,
как видно, не напрасно. Стала чемпионкой.

- Когда впервые поехала за границу?
- В 12 лет. В Болгарию. Мы туда ездили отдыхать с

тренером. А мои первые соревнования прошли в Ри-
ме. Там был этап Кубка мира. Я так переживала, что,
видимо, перегорела еще до старта. В итоге заняла
лишь третье место.

- Чего или кого ты больше всего боишься в жизни?
- Собак! Меня как-то укусили, и с тех пор я паниче-

ски боюсь четвероногих. А вообще люблю животных.
Кого только в доме не было: и кошка, и морская свин-
ка, и хомячок.

- В школе в учителей влюблялась?
- Нет, только в старшеклассников. Впервые влюби-

лась, когда была в восьмом классе, а мальчик - в
одиннадцатом. Мы даже какое-то время встречались.

- У тебя есть кумиры в спорте?
- Конечно, наш чемпион Александр Попов. Из дру-

гих видов мне очень нравятся синхронное плавание и
прыжки в воду. Из синхронисток мне больше по душе
Ольга Брусникина.

- Мечта какая?
- Даже две. Первая – выиграть предстоящую в Гре-

ции Олимпиаду, и вторая – выйти замуж за хорошего
человека - жить с ним долго и счастливо. 

- С молодыми людьми встречаешься?
- Парень есть. Он - прыгун в воду. Мне нравятся ре-

бята постарше меня.
- Какие у тебя планы?
- Поступить на факультет журналистики. Есть жи-

вой пример – синхронистка Мария Киселева, ведущая
передачи «Слабое звено». Думаю, могла бы с экрана
интересно рассказывать о новостях спорта. А еще
очень мечтаю выступить на Олимпиаде.

Николай ЗУЕВ

Станислава КОМАРОВА:

Я МОГЛА РОДИТЬСЯ... В БАССЕЙНЕ!

- Накануне заплыва приснилось, что я завоевала «золото», стою
на пьедестале, вся такая радостная. Оказалось, сон не в руку, -
рассказала нашему корреспонденту по возвращении из Барсе-
лоны с мирового первенства по водным видам спорта восходя-
щая звезда российского плавания Станислава КОМАРОВА. -
Увы, только «бронза». Во время церемонии награждения я чуть
не расплакалась от досады...

А нам подумалось: какие ее годы! Всего-то 17. Выиграет еще
свое «золото» - хоть на предстоящей в следующем году Олимпи-
аде в Греции. Пока и «бронза» сойдет. Ведь 200 метров на спине
не каждый умеет здорово плыть.

ПОЙДЕМ
ВО ДВОР,
ПОБЕГАЕМ!
9 и 10 августа в столице
состоится праздник 
в рамках Дня
физкультурника

«ЛОКОМОТИВ» НАЕХАЛ НА «СПАРТАК»
День железнодорожника футболисты «Локо» отметили крупной победой


